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       Gemeindekanzlei 
       Herr Peter Portmann 
       Einwohnerratspräsident 
       6010 Kriens 

 

Interpellation 
Auslagerung Parkbad und Sportanlage Kleinfeld 

 

Das Krienser Parkbad schreibt seit dem Um/Neubau jährlich Defizite in Millionenhöhe 
und es macht den Anschein, dass der Gemeinderat nichts dagegen unternehmen 
will. Es ist offenbar zu einer Selbstverständlichkeit geworden, dass der Steuerzahler 
für den defizitären Badi Betrieb auch in Zukunft aufkommen soll.  

In den vergangenen Jahren wurde grosse Summen an Steuergeldern für den 
Neubau und Erweiterung des Parkbades investiert. Grosse Investitionen stehen auch 
für die Sportanlage Kleinfeld bevor. Ein neues Stadion steht zur Diskussion. 

Da stellen sich für uns folgende Fragen: 

1. Hat sich der Gemeinderat schon Gedanken über die Verselbständigung resp. 
Überführung in einer geeigneten Rechtsform beider Anlagen gemacht? Zum 
Beispiel einer Überführung in eine Kleinfeld Sport AG? 
 

2. Würde eine private Beteiligung die Beweglichkeit des Freizeitangebotes in der 
Gemeinde durch Effizienz- und Leistungssteigerung den Krienser 
Steuerzahler entlasten? 
 

3. Die Gemeinde Kriens steht vor grossen Investitionen zu Gunsten der 
Sportanlage Kleinfeld. Seit Jahren werden Investoren gesucht und offenbar 
gibt es Interessierte die auch bereit wären grössere Investitionen zu tätigen. 
Wie gedenkt die Gemeinde Kriens die Erneuerung der Sportanlage Kleinfeld 
in Partnerschaft mit einem oder mehreren Investoren zu finanzieren? Ist ein 
Zusammengehen mit Investoren für den Gemeinderat überhaupt eine Option? 
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4. Das Restaurant in der Parkanlage Kriens ist veraltet und  wird zurzeit unter 
grossen finanziellen Aufwand renoviert. Auch in der Sportanlage Kleinfeld 
betreibt der SCK ein Restaurationsbetrieb der dringend saniert werden muss. 
Ist der Gemeinderat nicht auch der Ansicht, dass mit einer einzigen 
Gesellschaft die Kosten für die Renovation resp. Betrieb beider Lokalitäten 
massiv reduziert werden könnten? 

 

5. Könnte sich der Gemeinderat vorstellen, welche gemeinsame rechtliche Form     
respektive Trägerschaft die Sportanlage Kleinfeld/Parkbad und eventuell das   
Hallenbad Krauer in Zukunft haben könnte? 
 

Wir danken für die Beantwortung der gestellten Fragen. 

 

 

Namens der SVP Fraktion 

 

 


